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                                    三条北ロータリークラブ週報 

会長挨拶：早川瀧雄会長  

皆様こんにちは。 

今日は台風３号の影響のフェーン

現象で３０℃を越える真夏日にな

りました。梅雨入りしても雨が降ら

ず今年は空梅雨なのでしょうか？

思い出せば９年前の平成１６年新

潟福島集中豪雨もこんな年だったように思います。

水害が起こらないことを祈ります。 

先日８日見附ロータリークラブ３０周年記念式典

にわがクラブ１０名と他市内３ＲＣ合計４０名で

参加しました。見附ロータリーはチャーターメン

バー４４名で発足し（三条ＲＣがスポンサークラ

ブ）現在１８名に減少したそうです。中條パスト

ガバナーが来賓挨拶で発足当時の事を話されてい

ました。３０周年記念事業として今年８月下旬、

刈谷田川の中之島大橋右岸に開設される道の駅、

刈谷田川防災公園の対岸に平成１６年の 7・13 水

害の際に破堤した時刻（12：52）を刻した日時計

を寄贈されました。日時計は後々、残るもので良

いものを選ばれたと思いました。 

 

幹事報告：坂内康男幹事 

・三条あおぞら会より  

平成２５年度総会のご案内 

 日時 平成２５年６月２２日（土）10：00～ 

 会場 グッディいきいきサポートセンター 

・三条市吹奏楽団より  

第３７回定期演奏会のご招待 

 日時 平成２５年６月２３日（日）１３:３０～ 

 会場 加茂文化会館 第ホール 

・三条市青少年健全育成市民会議より  

市民大会チラシ配布のお願い 

 日時 平成２５年７月１４日（日）13：00～ 

 会場 三条市中央公民館大ホール 

 市民大会運営資金協力のお願い 

本日の行事：「家庭会合報告会」 

 

◆本日の出席：７１名中３７名 

◆先々週の出席率：７１名中６４名 90.14％ 

         前年同期 83.33％ 

 

◆本日のオブザーバー：１年交換学生 

スザンナ・ジョー・サイモンさん 

      

◆先週のメークアップ（敬称略） 

６月 ７日親睦活動委員会  石黒隆夫 

         羽賀一真、浅野潤一郎 

         目黒由賀利、平出冨士夫 

         渡辺 徹、福岡信行 

田中耕太郎 

８日見附ＲＣ３０周年式典 

      中條耕二、早川瀧雄 

      石黒隆夫、大橋政雄 

      小林繁男、斎藤 正 

      高橋研一、馬場直次郎 

      山中 正、渕岡 茂 

１１日次年度出席委員会 

       今井克義、岡田大介 

       樋口金占、小林幹扶 

 

    
 

                    例会日 ２０１３．６．11 累計№１２７3 当年№４6 

 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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委員会報告：次年度親睦活動委員会  

先週ご案内しましたが 6 月 25 日(火)18：30～三条ロイヤルホテルにて「会長幹事ＳＡＡ

慰労会」を開催します。出欠表を回しますので全会員の出席を宜しくお願いします。 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１１日現在累計２６８,０００円 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１１日現在累計４４９,０００円    

目黒由賀利君 スージーさんが今日最後の例会ですね。よく学びよく遊んだ楽しい思い出を大切に

お元気で頑張って下さい。Ｗｅ Cheer Ｙｏｕ！ 

岡田  健君 久々に友意さんの隣に座りました。 

岡田 大介君 協力 

樋口 金占君 ＢＯＸに 

石川 友意君 ＢＯＸへ     

 

◆ニコニコＢＯＸ：１１日現在累計９３２,０００円 

石丸  進君 ５６歳で初めてゴルフをやりました。 

米山 忠俊君 スージーさんが今月２５日に成田空港から帰国します。１年間御苦労様でした。  

元気で帰って下さい。 

外山 晴一君 空梅雨でお天気が続いています。大雨洪水が今年は無いことを祈ります。 

樋口 金占君 台風３号が接近しています。県内の影響は未定ですが、来ない事を祈っています。 

青木 省一君 久しぶりの出席です。天気も快晴なのでサイフもうかれてＢＯＸに協力 

小林 幹扶君 久しぶりに出させて頂きました。申し訳ありません。 

岡田 大介君 協力 

浅間 一洋君 ＢＯＸに協力。次回宝くじがあったら１,０００万円入れます。お楽しみに！して待

ってて下さい。 

森   宏君 １番テーブルを記念して 

 

 

＊５月のコメント賞は樋口金占会員です。 

 

 

 

 

スージーさんお別れの挨拶  Ｓｕｓａｎｎａ ＪＯ ＳＩＭＯＮさん 

皆さんこんにちは。 

私は６月２５日にアメリカに帰国します。 

この１年間は最高でした。 

非常に多くの素晴らしい思い出を作ることができ

ました。みなさんからよくして頂いた事にありが

とうです。 

１年間を通して皆さんに、そしてホストファミリ

ーの皆さんに感謝します。 

私は皆さんの全てを愛しています。 
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本日の行事：家庭会合報告会  

丸山 勝会長エレクト  

会員の皆さん、家庭会合に出席ありがとうございました。 

今回は会員様のお店でさせてもらいました。ロイヤル様・魚長様・餞心亭おゝ乃

様には大変感謝いたします。 

私の年度の方針 「楽しくなければロータリーではない」 

目的・手段・活動を良く知り、それを深める事によりあなたのロータリーライフはより楽しく充実

したものになると信じます。 

北クラブを楽しくするための案として皆様より意見を聞く事が出来ました。これを少しでもクラブ

運営に取り入れ一生懸命やりますので皆様のご協力、宜しくお願いします。 

 

岡田 健幹事エレクト 

会長が言われたことが全てですが、皆様からお聞きしたご意見は、箇条書きにて

記載させて頂きます。 

 

5 月 27 日(月) 三条ロイヤルホテル 

・クラブの活気を維持し発展させる為に若い人の入会を促進すべきである。 

・全ての源は健康ですからこれを通して明るい楽しいクラブ運営を。 

・寺泊での社会奉仕に関して、長期的に事業を考えて欲しい。 

・各事業とも、単年度ではなく継続を考えてほしい青少年の育成を推進して 

・若い世代の入会推進を 

・各種同好会の新設を考えて下さい 

・ロータリーの事をもっとよく知りたい。 

・昼食メニューを発表できないか。 

・従来、クラブが維持していたルール、モラル等を充分理解して重厚さと緊張感をもち内容を高め

て欲しい。 

・人間性を高める為の努力をしたい 

・それぞれのロータリーをたのしもう。 

・例会欠席者に対してＢＯＸに協力を依頼することはできないか 

・ニコニコＢＯＸの担当になりました。一生懸命やります 

・社会奉仕は充分な予算でやってほしいと思いますが、ＢＯＸ資金とのかねあいも必要 

・会員増強をやっても、出席率が低下しているのでは、出席率を上げるためどうすればよいのか考

えて下さい。 

・現在非常に楽しいです。 

・南ＲＣには良い小誌があります。当クラブも作ってもらえないか 

5 月 29 日(水) 魚長 

・例会の在り方にもう一工夫がほしい。もっと楽しい例会ができるのではないか 

・例会に私語が多い、緊張感をもってほしい 

・欠席が多いので余り立派なことが言えません 

・もっと出席率を上げて良い意見を言えるようにしたい 

・例会をもっと楽しくするためにいろいろ考えて見たい 

・もっといろいろ勉強したい 

・夜例会をもっと楽しくやりたい。前年度のことを次年度に申し送りしてほしい 

・入会して 2 年になりますが、皆さんと親しんで、ロータリーのこともよく勉強したいと思います。 

・会を盛り上げてもっと勉強したいと思います 

・１年ちょっとになりました。できるだけ皆さんと接して行きたいと思います。 
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・クラブ奉仕をやってできるだけ北クラブに奉仕する事を考えています。 

・女性会員を増やして下さい。 

・出席率の良くない私が努力して楽しい会にしたいと思います。 

・ニコニコＢＯＸのコメントを明るいものにしてほしい 

・ロータリー情報で新会員の教育、委員会の理解を深める事が重要です。 

・会長挨拶、幹事報告を通して情報の通達を正面より取り組んでもらいたい。 

5 月 30 日(木) 餞心亭 おゝ乃 

・移動例会を多くして 

・夜例会、移動例会を多くして親睦を図り、勉強したい 

・夜例会の予算をワンコインで計画してはどうか 

・通常例会の雰囲気を盛り上げるために女性会員の増強を 

・新入会員の認識は？ オリエンテーションを確かに 

・米山奨学の目的を正しく知って貰い、全会員からエントリーして欲しい。ＢＯＸを除去したい 

・明るい現在の例会でよいのではないか 

・奉仕活動の在り方を考えて見たい 

・例会を明るい物にするために何かしよううよ。会員卓話を充実させて 

・朝例会をもっと活用して欲しい 

・奉仕活動がされていないような気がする 

5 月 31 日(金) 餞心亭 おゝ乃 

・最近出席がよくないが、偶に出席しても気持ちよく迎えて下さい。 

・余り出席していないので意識して出席するようにしたい 

・財団、米山の寄付はどうなっているか 

・出席率を高めるように努力します。 

・新会員との交流を 

・できるだけ、辞めない人を推薦して下さい 

・オリエンテーションを早くやって新会員の理解度を上げるように 

・夜例会を増やして、会費を集金すればよい 

・早川年度でも移動例会で会費徴収をやっていました。 

・入会して 21 年ですがそんなに居た気がしない。ロータリーの品格が無くなっているのではないか 

・品格を重んじて、声かけをやろうと思う 

 

今井克義会員 

折角ご指名を頂きましたので家庭会合でのご意見の中でちょっと感じた事を一言お話させて頂きま

す。 

ロータリーの社会奉仕活動をもっと大きくしてはどうかという意見があったように思いますが、ロ

ータリーの中の奉仕活動が物足りない(奉仕活動に重きを置く)という方がライオンズに移った。ロー

タリーの奉仕活動はもともと違う意味だと認識しています。私達が入会した時、ロータリーは団体

で奉仕活動を大きくする事が大目的ではないと説明があったことを覚えています。基本的なことを

間違えると違った方向にいくのではないかと思います。ただ、私の考えが正しいかどうかは解りま

せんが、私の認識の中でお話していますのでご理解いただきたいと思います。 

（ＳＡＡの急な指名にもかかわらずありがとうございました） 


